

El PSPV lanza su «ofensiva» del agua

01:12 ★★★★★



El PSPV-PSOE ha decidido pasar a la ofensiva en el conflicto del agua en el que ha mantenido hasta ahora una actitud marcada por la sumisión de su agenda a la que marcaban las arrolladoras campañas del Partido Popular contra la sustitución del trasvase del Ebro por el Programa AGUA, el nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó y la construcción de las desalinizadoras.

J. Sierra, Valencia

La excusa para el cambio la ha dado la disponibilidad de nuevos caudales generados por el programa AGUA: 335 Hm³, según el Gobierno, y la cara al nuevo discurso la ha puesto la diputada nacional por la circunscripción de Alicante, Juana Serna. La diputada echó ayer mano del nuevo manual socialista para recordar argumentos ya dichos pero que apenas han calado en buena parte del electorado que sigue viendo en el trasvase del Ebro la mejor solución. Juana Serna admitió incluso que había faltado «comunicación» con los ciudadanos para explicar las ventajas del programa AGUA. Serna comenzó por elogiar la filosofía del programa AGUA, al que definió como «pacífico» y «autónomo», destinado a traer caudales a la Comunitat, «sin enfrentamientos» con otras comunidades y sin las «tensiones y preocupaciones» sobre si habrá o no sequía.

A partir de ahí la diputada recurrió a los datos y recordó que el Gobierno del PP invirtió 174 millones de euros en el periodo 2001-2004, frente a los 1.178 millones del Gobierno socialista en el periodo 2004-2008, lo que representaría un incremento del 577%. Si a estas cifras se añade la inversión en modernización de regadíos que desarrollan conjuntamente los Ministerios de Medio Ambiente y Agricultura, las inversiones realizadas por el gobierno actual suman 3.074 millones de euros y suponen un incremento del 911% respecto al Gobierno Aznar.

«Si obras son amores-sentenció- el gobierno de Zapatero ha demostrado ya que quiere mucho a la Comunitat».

La oferta socialista del Plan AGUA asciende a 450 Hm³, a los que añade 150 Hm³ de ahorro de agua en el regadío mientras se mantiene el proyecto del Júcar-Vinalopó. Se trataría, según estas cuentas, de un incremento del 58% que se ha traducido «ya»-remarcó la diputada- en 335 Hm³.

La diputada hizo un llamamiento a la colaboración del Gobierno valenciano y del Partido Popular en el desarrollo del plan: «Lo mejor para los valencianos hubiera sido un gran pacto del agua» y también para los empresarios, a los que reprochó que no enarbolan la bandera de la desalinización.

«Es una tecnología nueva, con mucho recorrido en I+D+i y en la que las empresas españolas están siendo punteras, construyendo desaladoras en Israel, Londres y California. No estaría nada mal para el empleo y las exportaciones que los valencianos aprovecháramos los proyectos que se desarrollan en la Comunitat para ponerse a la vanguardia de esta tecnología», manifestó.



Defensa. Juana Serna, ayer, en la sede del PSPV-PSOE levante-emv

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)

NOTICIAS RELACIONADAS

 [Acuamed licita las obras de la desnitrificadora de agua potable para l'Eliaana . Comunitat Valenciana](#)